

M. Eugène Vicaire

Objektyp: **Obituary**

Zeitschrift: **L'Enseignement Mathématique**

Band (Jahr): **3 (1901)**

Heft 1: **L'ENSEIGNEMENT MATHÉMATIQUE**

PDF erstellt am: **16.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

M. Eugène Vicaire

M. Eug. Vicaire est décédé à Paris le 18 janvier dernier, à l'âge de 61 ans. Inspecteur général des mines, professeur à l'École supérieure des mines, M. Vicaire était en outre un mathématicien fort distingué. Il avait été, il y a quelques années, président de la Société mathématique de France. Ses travaux, pour une bonne part, ont porté sur la Mécanique rationnelle; et il apportait dans cette étude, non seulement des connaissances mathématiques élevées et étendues, mais en outre des vues philosophiques profondes et personnelles.

De relations aimables et sûres, d'un commerce scientifique charmant, d'un caractère hautement honorable et inspirant la sympathie, ce savant sera regretté unanimement de tous ceux qui ont pu le connaître et l'apprécier; que sa veuve et ses deux fils, destinés eux aussi à marquer leur place dans la science, reçoivent les respectueuses condoléances de la direction de *l'Enseignement Mathématique*, et sachent bien toute la part qui est prise ici à leur douleur.

Archiv der Mathematik und Physik.

On sait que la revue qui paraît sous ce titre occupe parmi les périodiques allemands une place analogue à celle que tiennent en France les *Nouvelles Annales de Mathématiques*. Fondée en 1841 par J.-A. GRUNERT, qui l'a dirigée jusqu'à sa mort (1872), elle a eu pour directeur pendant les vingt-huit dernières années le savant mathématicien et philosophe R. HOPPE. La mort de ce dernier, survenue au mois de juin de l'an passé, apporte une transformation importante dans la direction du journal. A partir de cette année, les archives seront publiées sous la triple direction de MM. E. LAMPE, professeur à l'École technique supérieure de Berlin, W. FR. MEYER, professeur à l'Université de Königsberg, et E. JAHNKE, professeur à l'École réelle supérieure « *Friedrich-Werder* » de Berlin. Ces noms suffisent pour assurer à cette revue une nouvelle période de succès. L'un des principaux éléments de succès est, croyons-nous, cette triple collaboration de mathématiciens appartenant à des milieux d'enseignement entièrement différents; aussi les archives de Grunert et Hoppe sont-elles appelées à prendre une place de plus en plus importante parmi les revues mathématiques.

L'Association allemande pour l'avancement de l'enseignement.

L'Association allemande pour l'avancement de l'enseignement des sciences mathématiques et naturelles (*Verein zur Förderung des Unterrichts in der Mathematik und den Naturwissenschaften*) tiendra sa